Claudia Sheinbaum aprovecha choque entre juez y TEPJF para impulsar reforma del Poder Judicial de AMLO

A su parecer cree que Luis María Alcalde hizo lo correcto de pedir que se evalúe el actuar del juez

Por Octavio Vargas



La virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, se posicionó respecto a que Rodrigo de la Peza, juez de distrito en Materia Administrativa de la CDMX, ordenara al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) **que nombrará a los dos magistrados faltantes**, ya que se acerca la evaluación del proceso electoral federal.

Debido a que no tendrían porqué hacer este dictamen, Claudia Sheinbaum **aprovechó para impulsar la reforma al Poder Judicial del presidente López Obrador**. Además de dar el visto bueno de que Luisa María Alcalde haya solicitado el juicio político contra Rodrigo de la Peza.

"Por eso es importante la reforma judicial y lo que se está discutiendo ahora en el parlamento abierto y la propuesta que se envió. No tendría porque un juez de amparo, un juez de circuito opinar sobre el tema electoral, está fuera de la Constitución, qué objetivo tiene nombrar a dos que son propuestos por la Suprema Corte de Justicia de la Nación", dijo la virtual presidente electa.